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Hoja parroquial de la Unidad Pastoral de Carballo 

El Papa instaura el Domingo de la Palabra de Dios 

La celebración tendrá 
lugar el próximo 26 de 
enero, III Domingo del 
Tiempo Ordinario. El 
Santo Padre invita a 
los sacerdotes y obis-
pos a la celebración, 
reflexión y divulgación 
de la Sagrada Escritu-
ra en este día, para 
comprender la rique-
za inagotable que 
proviene de Dios 

El Papa Francisco ha 
instituido el “Domingo de la Palabra de Dios”, a través de la Carta Apostólica en 
forma de Motu Proprio, titulada Aperuit illis, estableciendo que el III Domingo del 
Tiempo Ordinario esté dedicado a la celebración, reflexión y divulgación de la Sa-
grada Escritura. 

El Santo Padre propone que se instaure un domingo completamente dedicado a 
la Palabra de Dios, “para comprender la riqueza inagotable que proviene de ese 
diálogo constante de Dios con su pueblo”, expone en las primeras líneas de la 
carta, compuesta por 15 puntos. Así, expresa su deseo de dedicar concretamente 
un domingo del Año litúrgico a la Palabra de Dios, “que nos permite, sobre todo, 
hacer que la Iglesia reviva el gesto del Resucitado que abre también para noso-
tros el tesoro de su Palabra para que podamos anunciar por todo el mundo esta 
riqueza inagotable”. 

Este domingo entronizaremos la SAGRADA BIBLIA en el ambón de la Iglesia pa-
rroquial, para resaltar la importancia de la Palabra de Dios. 

Desde  la Parroquia ofrecemos el EVANGELIO 2020 que es un medio muy prácti-
co para leer la palabra de Jesús cada día, tal como nos lo recuerda el Papa. 

 “¿Dedicamos un poco de tiempo, cada día, para escuchar a Jesús, para escu-
char la Palabra de Jesús? En casa, ¿tenemos el Evangelio? Y, cada día, ¿ lee-
mos un pasaje del Evangelio? Os sugiero, cada día, tomar algunos minutos y leer 
un pasaje del Evangelio y oír lo que allí pasa. Escuchar a Jesús, y esa Palabra de 
Jesús cada día entra en nuestro corazón y nos hace más fuertes en la fe. Os su-
giero también tener un pequeño Evangelio para llevar  en el bolso y cuando ten-
gamos un poco de tiempo,tal vez en el autobús...  puedes leer, incluso durante el 
día, tomar el Evangelio y leer dos palabritas. ¡El Evangelio siempre con nosotros!”  

PARA ESTA SEMANA 

FIESTA DE SAN PAIO EN GOIÁNS 

Hoy domingo, día 19, a las 13,30 hs Misa solemne y Procesión en 
honor de San Paio en la iglesia parroquial de Goiáns. También se 
celebra el lunes de Pascua.  

 

ESCUELA DE FORMACIÓN PASTORAL 

Lunes a las 20,30 hs: Escuela de Formación de seglares: Des-
pués de que  en el primer trimestre  el profesor José Ramón Amor 
Pan presentó  la Doctrina social de la Iglesia, este lunes comienza 
El P. Fabio y Sor Francisca desarrollarán los temas  de “Pastoral 
de la espiritualidad-Grupos de Vida”. 

 

SEMANA DE ORACIÓN POR LA UNIDAD DE LOS CRISTIANOS 

Del 18 al 25 de enero celebramos la Semana de Oración por la 
Unidad de los cristianos. Durante estos días rezaremos por la uni-
dad: ”Que seamos uno para que el mundo crea”. Al darnos la paz 
nos comprometemos a ser instrumentos de paz y unidad. 

 

FUNERAL 

Viernes 24: A las 20 hs: Funeral 1º aniversario por Elisa Novás 
Pose 

 

REUNIÓN BAUTISMOS 

Sábado 25,a las 20,30 hs: Reunión de padres y padrinos que van 
a bautizar el próximo mes. 

 

CURSILLO DE PREPARACIÓN AL MATRIMONIO 

Sábado 1 de febrero, en jornada intensiva desde las 10 hs. Los 
interesados pueden anotarse en el despacho parroquial. 

 

A LOS PADRES QUE BAUTIZARON  
EN EL 2019 

El domingo día 2, Fiesta de la Candelaria, a 
las 12,30 hs tendremos, como todos los 
años, la MISA DE BENDICIÓN DE LOS 
NIÑOS BAUTIZADOS EL AÑO PASADO, Y 
DE SUS PADRES. Invitamos a los padres 
que habéis bautizado a los hijos el año 
2019 a participar con vuestros hijos en esta 
Misa de acción de gracias  y en la que pedi-
remos al Señor os bendiga para verlos cre-
cer sanos y buenos 



A páxina de D. Xosé Pumar 

Santa Margarita Bays, otra catequista que llega a santa 

El pasado 13 de octubre el Papa Francisco canonizó  a 
Margarita Bays nació en La Pierraz, en el cantón suizo de 
Friburgo, en 1815. Segunda de siete hijos de una modesta 
familia campesina, hacia los 15 años comenzó con su 
aprendizaje de costurera, actividad que nunca abandonó, 
practicándola tanto en casa como a domicilio. 

La nueva Santa, sin embargo, también se sintió inclinada 
hacia la oración y a una vida de recogimiento. Todos los 
días rezaba el Santo Rosario, participaba en la Misa y se 
detenía a contemplar el Santísimo Sacramento, invitando a 
rezar a todos los que encontraba por trabajo, así como a la 
familia. 

En la parroquia fue modelo de laica, llena de celo; dedicó su tiempo libre a ser 
CATEQUISTA, un apostolado activo entre los niños, a los que enseñaba el cate-
cismo de acuerdo con su edad, formándolos en la vida moral y religiosa perso-
nal. Preparaba con gran solicitud a las muchachas para su futura misión de es-
posas y madres; visitaba infatigablemente a los enfermos y moribundos. Los po-
bres hallaban en ella a una amiga fiel, llena de bondad. Todas estas personas 
las consideraba las “favoritas de Dios” por ser indefensas. Introdujo en la parro-
quia las Obras misionales y contribuyó a difundir la prensa católica. Se hizo in-
cansable apóstol de la oración, consciente de su importancia vital para todo cris-
tiano. Amaba profundamente a Jesús eucaristía y a la Virgen. Vivía continua-
mente en la presencia de Dios. 

 

¿Y si la Iglesia se fuera tres meses a la huelga? 

En una entrevista al juez de menores Emilio Calatayud, publicada por Religión 
en Libertad, queríamos destacar una de las cosas que ha dicho para que más de 
uno reflexione. 

“Me cabreo con la Iglesia, porque creo que es hora de dar un puñetazo en la 
mesa con el tema del laicismo. Ante el ataque que hay contra los católicos, yo 
cerraría tres meses todos los servicios que sostiene la Iglesia. ¿Que los católi-
cos somos todos corruptos de menores y no podemos decir lo que pensamos? 
Pues ale, que todos los pobres que atiende Cáritas, San Juan de Dios, las mon-
jas  de tal y cual, vayan a los Ayuntamientos o comunidades autónomas. ¿La 
Semana Santa? ¡A pasear los santos dentro de la iglesia! ¡Verás qué alegría 
para el turismo, los bares y los hoteles! Ve a San Juan de Dios en Granada, a 
ver quién atiende a los pobres. ¿Y en Valencia, dónde está la gente que llegó en 
el barco aquel? En Cáritas. Los católicos tenemos que decir que la Iglesia es 
muy buena, con ‘personas no muy buenas’ como en todos los gremios, pero que 
ya está bien de tomarnos el pelo”. 

La entrevista puedes leerla en este enlace de https://www.religionenlibertad.com/ 
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Ecumenismo, hoxe (I) 

     Son datas tradicionais: do 18 ó 25 de xanei-
ro, temos o oitavario pola unión das igrexas 
cristiás. 

     Compartimos un pecado ben ostensible ós 
ollos do mundo: os cristiáns estamos divididos. 
Non é cuestión de volver a unha vella apolo-
xética, senón de diálogo en caridade, toleran-
cia e oración humilde. 

     Cos cristiáns chamados ortodoxos temos a 
gran diferencia na interpretación da misión do 
papado. Xa S. Xoán Paulo II se preguntaba 
cómo exercer hoxe este servizo. Co papa 
Francisco temos a oferta dunha igrexa sinodal 
como algo permanente. O que nos achega ós 
irmáns ortodoxos. 

     No século XVI tivemos unha notoria sepa-
ración de  irmáns que proclamaban a necesi-
dade dunha reforma na Igrexa. Certamente, 

moi necesitada dese autoexame. 

    Os Irmáns Separados daquela, seguen proclamando a súa  Fe con estes 
principios: Solo Cristo, sola a Fe, a Gracia, a Biblia. Son ideas básicas que po-
demos admitir anque non tan excluíntes. Tamén Nosa Señora e os Santos, 
como intercesores ante Cristo, Único Salvador e Redentor; as nosas obras 
feitas con Fe e Gracia, a Palabra de Dios interpretada segundo a recepción 
que na Igrexa se fixo da mesma, na tradición na que naceu a mesma Biblia, da 
que ela é testimonio. 

     Subliñemos a Fe. O papa Benedicto XVI proclamou un Ano Xubilar da Fe. 
O mesmo papa e o actual Francisco proclamaron que sen Fe non hai sacra-
mentos. 

     A Fe, non é só un asentemento intelectual, senón tamén unha confianza na 
bondade de Deus Revelante e Redentor. 

    O Camiño de Santiago, que tamén entrou no debate cos Irmáns da Refor-
ma, non se entende sen a Fe, que é o que move ó peregrino á penitencia e 
oración. 

     Un Camiño percorrido como ilustración cultural, deportiva, paisaxística… 
non é o Camiño do Ano Santo. Se ben, con esa virtualidade que ten o Camiño 
de Santiago os que o percorran sentirán a chamada da Fe. Tanto os camiñan-
tes con raíces cristiás como os de outras confesións e culturas alleas á nosa 
Fe. 

     Velaí por qué o Camiño é un movemento ecuménico, de encontro e diálogo, 
que relativiza seculares enemistades, e nos leva a todos a buscar a Fe libera-
dora. 

      
www.parroquiacarballo.com 

Dos noticias interesantes 


